

有水中学校だより



令和6年10月18日

☆ 次につながる収穫を ~ 中学校秋季体育大会

9月30日(月) 10月1日(火) に中学校秋季大会が行われました。1,2年生の3分の2が出席、平日開催ということで保護者には2日間の弁当持参をお願いしました。ご対応いただきありがとうございました。

バトミントン部は、1年生が大半を占めていましたので、対戦もどうなるかと心配していましたが、1回戦を逆転で勝ったり、粘り強くプレーしながら勝負所で経験の差が出てしまつて惜敗したりと、生徒たちは緊張感の中、素晴らしい頑張りを見せっていました。

秋季体育大会の雰囲気を感じながら、チームのために応援や補助員として頑張っている生徒もいました。

2日間の経験が、来年の夏につながっていくだろうと感じました。



☆ 選挙の意味は… 有中の発展のために ~ 生徒会選挙

10月4日(金)5校時に選挙管理委員会の中邑様をお迎えして、主権者教育について話をしてもらいました。今回衆議院選挙、また都城市長選、市議会議員補欠選挙、さらには本校の生徒会選挙もあるということで生徒たちは、関心をもって話を聞いていました。選挙の仕組みや選挙によって自分たちの意見がどう反映されるかを少しでも理解できたのではないかと思います。

当日は、6校時に生徒会選挙立会演説会もありました。学校のために生徒会役員に立候補した生徒の勇気と、これまで頑張ってきた生徒会役員の努力に感謝します。演説を聴く生徒たちの姿も、「さらにこの有水中学校を発展させていくために誰を」という思いが感じ取れました。

11月からいよいよ新生徒会が発足し、新たな有水中学校へとバージョンアップしていってほしいと思います。

生徒会選挙立会演説 及び 投票

選挙管理委員会による出前授業

